
COMPTE-RENDU
REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION

15 SEPTEMBRE 2020

Présents : Christophe PENNACCHI , Jérémy AUBERT, Carlos COSTA, DUPOUY Elsa, Florent
LAMARQUE,  Philippe COMET, Amandine SOUMAILLE, Ghislain DUVAL , Julien  LAPEYRE

Excusé : Frédérique PENNACHI, Jean DUCASSE, François DUCAMP,  Jean-Michel GAUZERE

Ghislain et Julien remercient les membres du conseil d’administration de leur présence.

Préparation Assemblée Générale

Au vu du contexte sanitaire, l’Assemblée Générale a été avancée au mois de Septembre afin de
pouvoir la faire en extérieur. L’arrêté des comptes de l’Omnisport ayant lieu le 31/08, la tenue de l’AG
ne pose pas de problème.

Les Services Techniques de la mairie demandent à ce que quatre personnes viennent les assister pour
monter le chapiteau. A ce jour, aucune date n’a été fixée par la mairie. Julien les contacte pour en
savoir plus.
Des mesures sanitaires seront mises en place lors de l’AG (gel hydroalcoolique, nombre de personnes
limitées par banc, registre des personnes présentes …).

Les comptes rendus de chaque section seront présentés :
- VTT : Manole
- Route : Jean-Michel / Philippe
- Ecole de vélo : Julien

Un cocktail dinatoire sera proposé pour ceux qui le souhaitent à la suite de l’AG. Celui-ci est pris en
charge par le club. Afin d’organiser au mieux la soirée, il est demandé à ce que les personnes signalent
rapidement leur présence à ce repas.

Reprise école de vélo

Les cours de l’école de vélo ont été déplacés le samedi :
- 16h-17h30 : pour les jeunes
- 16-18h : pour les ados

Une communication a été faite sur Facebook via une vidéo pour promouvoir l’activité. N’hésitez pas à
partager la video !

Le concours d’éducation routière qui devait avoir lieu fin Août a été annulé. La Nouvelle-Aquitaine a décidé
qu’elle n’inscrirait pas de jeunes cette année au CNER.

La journée Parents/Enfants s’est déroulée le 13 septembre à Arjuzanx. Cette journée a été appréciée de
tous et sera reconduite. Un article sur le journal du Sud-Ouest va être écrit.



Randonnée 2021

La date de la randonnée 2021 a été fixée le 09 Mai 2021 auprès du CODEP. Des mesures sanitaires
seront prises en compte.

Le raid de 100 km sera également proposé pour les plus aguerris, lors de la randonnée.

Afin de travailler le plus efficacement possible, des axes de travail ont été proposés :

- Tracés
- Ravitaillement
- Logistique
- Repas pour le 100km, Foodtruck pour

les sandwichs ?
- Inscription en ligne
- Communication
- Hébergement (liste à proposer)
- Volet administratif

- Nettoyage / Balisage / Débalisage
- Sécurité
- Buvette
- Parking
- Sponsors
- Animations
- Organisation du départ.

Pour le prochain CA, les personnes se positionneront sur chaque thématique afin d’entamer les
réflexions. L’objectif est que pour Janvier, le plus gros du travail soit accompli. Pour arriver à cela, de
l’aide sera nécessaire tout au long de ce projet. A noter que l’intégration des axes de travail n’est pas
réservée exclusivement aux membres du CA.

Registre de présence lors des sorties club

Trop peu de retour ont été faits par mail pour indiquer les personnes présentes dans le cadre des sorties
club du samedi ou du dimanche. Pour éviter cela, il est proposé la mise en place d’une feuille de présence
qui sera diffusée et qui devra être remplie. Un scan/photo de cette feuille sera fait et transmis au bureau, à
l’adresse suivante : bureau@pstcyclo.fr

Réouverture du local

Un mail a été reçu pour indiquer les conditions de réouverture du local de la PST Cyclo. Un protocole
d’accès devra être validé et passé par une délibération de la mairie.

Questions diverses

Florent LAMARQUE demande si de nouveaux membres vont intégrer le CA et précise qu’il arrête la
responsabilité de la section VTT mais reste au CA. A ce jour, il n’y a pas de souhaits qui ont été faits pour
intégrer le CA.

Une communication proactive est importante pour la vie du club. Le site internet est un des moyens de
communication. Celui-ci est d’autant plus important dans le cadre de la randonnée avec les inscriptions
des participants en ligne.

La prochaine réunion du conseil d’administration aura lieu après l’AG en Octobre.
Julien et Ghislain clôturent la réunion.

Les co-présidents La trésorière
Ghislain DUVAL et Julien LAPEYRE Amandine SOUMAILLE

mailto:bureau@pstcyclo.fr

